

Nombre del alumno: Jorge Francisco López Gordillo

Nombre del profesor: DRA. LUZ ELENA CERVANTES MONROY

Nombre del trabajo: super nota

Materia: Química II

Grado: 2do semestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 2 de julio de 2022.

CONFIGURACIÓN ELECTRÓNICA Y GEOMETRÍA DE LA MOLÉCULA DEL CARBONO

Se cree que Torbern Bergman

El carbono es el elemento esencial de la Química orgánica. La Química orgánica es la encargada de estudiar los compuestos del carbono, con excepción de loscarbonatos, bicarbonatos, cianuros y algunos otros compuestos sencillos.



fue el pionero al clasificar los compuestos orgánicos como aquellos que provenían de organismos vivos y los inorgánicos como los provenientes de los minerales. Durante esa época (siglo XVIII) se creía que los orgánicos poseían una fuerza vital y conforme pasaba el tiempo, nuevas teorías químicas surgían. En 1828, Friedrich Wöhler consiguió sintetizar urea (producto aislado de la orina), que es un compuesto orgánico obtenido a partir de un inorgánico sin intervención de un ser vivo. La síntesis de la urea obligó a replantearse la definición de compuesto orgánico y a catalogar como tal a todo compuesto que contenía carbono en su estructura

ÁTOMO DEL CARBONO



